



Pitié mon Dieu !

Aux amis du Pèlerinage de la Réparation.

— — —

HORS de Ville-Marie à la blanche ceinture
S'étend la vaste plaine où, d'une libre allure
Le grand vent d'est murmure et s'en va, bondissant,
Longeant le Fleuve-Roi qu'il gronde en le berçant :
Ardeur bruyante et calme, et sauvage harmonie !
Quelquefois, tout s'endort. Le fleuve, lame unie
Reflète un soleil pâle, avec des tons d'argent ;
A travers les champs noirs l'œil se perd, en songeant.
Ce soir, sous le gris-clair d'un ciel chargé de pluie
Le vent passe, frôlant les trembles, qu'il essuie
Secouant leurs rameaux tout alourdis de pleurs.
— Nous sommes au Bosquet des divines douleurs.
O Christ ! douce victime ! ici, parce que j'aime,
Je suis venu pleurer. Mais ailleurs, on blasphème !
Peut-être, près de nous, en plus d'un mauvais lieu,
On commet l'infamie : on trame contre Dieu
Quelque projet de haine ou de basse sottise !